

# *Peter Agre, Prix Nobel de Chimie, est nommé membre de l'Académie des Sciences de Cuba*

---



La Havane, 17 août, (RHC).- Peter Agre, scientifique nord-américain, Prix Nobel de Chimie, a été nommé membre de l'Académie des Sciences de Cuba.

Peter Agre a le mérite de contribuer systématiquement à la coopération scientifique entre Cuba et les États-Unis.

Peu après avoir reçu des mains d'Ismael Clark, président de l'Académie des Sciences de Cuba, le diplôme qui l'accrédite comme membre permanent, Peter Agre a signalé:

«Je suis reconnaissant et ému. J'espère que cette expérience pourra rapprocher un peu plus nos deux pays. Il y a beaucoup de barrières et d'obstacles pour les scientifiques cubains mais ils continuent à faire un travail impressionnant et ils ont la ressource la plus précieuse, l'enthousiasme des jeunes scientifiques qui vont apporter un avenir brillant à Cuba.»

Dans des déclarations à Radio Havane Cuba, le grand scientifique nord-américain a fait des vœux pour l'avenir des relations entre les scientifiques des États-Unis et de Cuba.

«Nous devons être les meilleurs amis du monde. Nous devrions participer à des conférences conjointes, échanger de vues avec les professeurs pour qu'ils puissent faire des cours dans des universités d'autres pays et les deux parties en bénéficieraient.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/138605-peter-agre-prix-nobel-de-chimie-est-nomme-membre-de-lacademie-des-sciences-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**